



GOSSIP

CORTESÍA

DISNEY ON ICE

MÉXICO PONE SU TOQUE MÁGICO

Ocho mexicanos forman parte del espectáculo *Diney on ice*. Descubre la magia que se presenta en el Auditorio Nacional donde la fantasía y la diversión se dan cita a partir de las aventuras de los personajes más famosos **Gossip**

PILAR OLIVARES/REUTERS



ESTO

ORO EN CICLISMO DE MONTAÑA Para Campuzano, la tercera fue la vencida

Después de dos fracasos en Panamericanos, Daniela logró el objetivo trazado que fue el primer lugar en la finca del Morro Solar del circuito de Chorrillos, en Lima; mismo resultado para Gerardo Ulloa.

www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | LUNES 29 DE JULIO DE 2019 | AÑO LIV | NO. 19,400 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



LAURA LOVERA



Mauricio Kuri **Pág. 19**
Roberto Aguilar **Pág. 21**
Juan José Origel **Gossip**

INVERTIRÁ 1, 250 MDD

La empresa que le dijo no a Ancira

El grupo suizo-alemán Proman alista una inversión de mil 250 millones de dólares en una nueva planta de amoníaco en Sinaloa. El director de la firma, Arturo Moya, explica que en la administración anterior, Alonso Ancira, el dueño de Altos Hornos de México, y hoy preso, les ofreció en 2013 la planta de Agronitrogenados, en Veracruz. "Visitamos el lugar y decidimos que no". **Pág. 20**

DANIEL GALEANA



MARTÍ BATRES

"Quien desea vulnerar a AMLO no es amigo"

Criticó iniciativas al vapor, como la de Monreal sobre comisiones bancarias, porque no es lo mismo plantearlas desde la oposición que como mayoría en el poder. **Pág. 6**

CHIAPAS

Indigna el asesinato de dos investigadores

Renato Zárate y su esposa salieron a pasear en búsqueda de insectos para sus investigaciones, pero ya no regresaron. En San Cristóbal de las Casas exigen justicia. **Pág. 31**

¿QUIÉN DICE YO?

La subasta de joyas aseguradas al crimen organizado duró cuatro horas. El gobierno federal obtuvo poco más de 10.4 millones de pesos y la pieza más cara vendida fue un reloj de la marca Patek Philippe Geneve, de oro blanco de 18 kilates, en un millón 20 mil pesos. **Pág. 8**

SE DISPARAN ROBOS 160 POR CIENTO

Creced los asaltos a pasajeros en taxis

MALENY NAVARRO Y CECILA NAVA

En lo que va del año, se abrieron 200 carpetas por este delito, frente a las 77 del año anterior

Abordar un taxi en la Ciudad de México es cada vez más peligroso. De enero a junio de este año suman 200 investigaciones por robo a pasajero con violencia a bordo de un taxi, un aumento del 159 por ciento comparado con el mismo

periodo de 2018. El reciente caso de Monserrat Serralde, una joven que tomó un taxi que la asaltó la mañana del 22 de julio prendió las alarmas en la capital del país.

"Estamos pidiendo que no se dé carpetazo, que encuentren al res-

ponsable. Y no sólo por Montse, sino por las miles de mujeres que no tuvieron la misma odisea para salvar su vida", dijo la prima de la víctima, Yoshigei Cravioto.

Este caso forma parte de las 200 carpetas de investigación que mantiene abiertas este año la Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México por robo a pasajero de taxi con violencia, delito que en 2015 sólo se investigó en

cinco casos. De enero a junio de 2018 sumaron 77 investigaciones por este delito, lo que representa un aumento de 159 por ciento.

En el mismo periodo, pero de 2017, se registraron 81 carpetas y en 2016 fueron 89, según información de la PGJ vertida a través de la plataforma de datos abiertos de la Ciudad de México. Cuauhtémoc, Álvaro Obregón y Miguel Hidalgo registran más casos. **Pág. 25**



7 1503006 1093029 1